



Armada del Biobío quiere dejar huella en fecha mundial de rally

Binomios locales comandados por el multicampeón Jorge Martínez, se jugarán su chance en sus categorías.

Manuel Muñoz González
 manue.muñoz@estrellaconce.cl

Contando las horas para empezar a hacer rugir sus motores están los pilotos nacionales e internacionales y sus navegantes en la fecha mundial de rally (WRC) que se disputará en las rutas de la Región del Biobío desde mañana y hasta el próximo domingo.

Una prueba que ya copa el interés y las miradas del mundo a la zona, y que tendrá a bordo de los autos a 45 binomios, cifra de duplas inscritas para ser parte de las distintas categorías.

La atracción por su



Para nosotros como pilotos es una fiesta tener un evento de esta naturaleza en la Región del Biobío”.

Jorge Martínez.



JORGE MARTÍNEZ Y SU NAVEGANTE, ALBERTO ÁLVAREZ, BUSCARÁN SUPERAR LA PRESENTACIÓN DEL AÑO ANTERIOR EN LAS RUTAS DE LA ZONA.

puesto la ponen los pilotos extranjeros, como el caso del campeón en la edición anterior, el estonio Ott Tänak, monarca en la edición 2023, al finlandés Kalle Rovanperä y al belga Thierry Neuville, quienes competirán en la categoría máxima RC1, por nombrar a algunos de

los más avezados y que esperan ver los miles de fanáticos que llegarán a la zona.

SELLO PENQUISTA

En tanto las cartas locales también esperan dar que hablar en sus respectivas categorías, principalmente en la RC2, donde esta-

rán estarán los angelinos Alberto y Pedro Heller, el penquista y multicampeón nacional de rally, Jorge Martínez Fontena y Martín Scuncio.

Una chance que el piloto oriundo de Concepción espera aprovechar al máximo. “Para nosotros como pilotos es una fiesta

tener un evento de esta naturaleza por tercera vez en la Región del Biobío. Veo mucho interés de seguir con esta fecha y eso es muy bueno para la Región y el deporte”, lanzó el penquista, quien estará acompañado por el argentino Alberto Álvarez en su Skoda Fabia RS. “Tene-

EN LA MONEDA



en la Plaza de la Constitución y con el Palacio La Moneda como imponente marco, se realizó el lanzamiento del Mundial de Rally Chile Biobío que, por segundo año consecutivo, considera tres días de competencia por diversos caminos de las tres provincias de la región, consideradas como los mejores del mundo. La actividad convocó a diversas autoridades, lideradas por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, y el Gobernador Regional, Rodrigo Díaz. “Este es de verdad un tremendo evento que tiene varias particularidades por ir desarrollando de forma permanente el deporte motor”, dijo el ministro Pizarro.

mos hartas ganas de hacer un buen papel en lo deportivo y representar bien a la Región. Estamos esperando que llegue la hora de partir y acelerar”, agregó.

Y en la RC4, otro penquista, Mario Parra. “Las expectativas de cualquier piloto es hacer la mejor presentación posible. Voy a competir en el patio de mi casa, en la Región que tanto amo. Ojalá podamos andar bien”, expresó el piloto. 🌟

Plaza Independencia se viste de WRC